

## Plattlinger Firmen starten Typisierungsaktion

**Plattling.** Gemeinsam gegen Blutkrebs: Die Mitarbeiter der Plattlinger Firmen Yorma's, T.Con und „Digital Rally“ um Geschäftsführer **Dominik Mayr** haben am Dienstag an einer Typisierungsaktion für die Deutsche Knochenmarkspenderdatei (DKMS) teilgenommen. „Wer wollte, durfte mitmachen“, sagt **Ramona Eberl**, Proku-



ristin bei Yorma's. Sie selbst hatte kürzlich ihre Stammstellen für einen Mann an Brasilien gespendet (die PZ berichtete). Initiiert wurde die Aktion von Yorma's-Buchhalterin **Christina Ebner**, die sich über 14 Mitarbeiter ihrer Firma und zehn von T.Con freute. „Wir haben uns da sehr gerne angeschlossen“, sagt Recruiterin **Selina Zistler**. Vor allem Eberls Vorbild habe die Leute motiviert, mitzumachen. Die Firmen hoffen, dass sich auch andere Unternehmen anschließen und den Kampf gegen die Leukämie aktiv angehen. „Jede Typisierung lohnt sich“, so Eberl. „Es geht um Leben.“

– fjb/Foto: privat